

Report



Neugierig werden bei ARWICO die neuen Mirage von PIKO begutachtet.



Die Modelle bei KML sorgen auch beim Nachwuchs für Begeisterung.



Gebannte Blicke beidseits der Anlage vom Moba-Treff Landquart.



Marcel Koch ist bekannt für seine Modelle aus

bei KML kam der Besucher auf seine Kosten. Neben den schienengebundenen Modellen präsentierte das Unternehmen die Strassenfahrzeuge der Produktlinie CarMotion aus dem Hause Viessmann. MK Modells und Aare Valley Models teilten sich einen Stand und luden in die Fahrzeugwelten in Spur N und IIm ein. Einen echten Hingucker stellte das SBB-Krokodil aus Klemmbausteinen



Kleine und grosse Modelle bei MK Modells und Aare Valley Models.